

# 矢部高校通信

文責：校長

## 今年度もよろしくお願ひいたします



校長室に通潤橋建設に尽力した布田保之助の像があります。これまで木製の台の上に鎮座されていましたので、壇の上に座っていただきたいと思い近所の壇店に御相談したところ、小さな壇を寄贈いただきました。通潤橋は昨年、国宝に指定され、今年で竣工170年となります。矢部高校もこれからも共に歴史を刻んでいきたいと思っています。

引き続き、矢部高校での教育活動に対し、皆様の御理解と御協力をお願いいたします。

## 新任式・始業式



3月に8名の先生方を送り出し、少し寂しい思いをしていましたが、4月に8名の先生方を新たにお迎えできました。事務長先生が県の教育政策課からです。他の先生方も他校で活躍されており、学校を出られたばかりの新卒の先生もおられます。どの先生方も矢部高校での勤務を楽しみにしておられます。いい形でスタートできそうです。

## 入学式



食農科学科、林業科学科、普通科、それぞれの学科に合わせて42名の入学となりました。多くの保護者の皆さまや来賓の皆様に見守られながら、滞りなく式を終えました。在校生の歓迎の言葉に続き、新入生代表として増本さんが誓詞を読み上げました。式辞として「身動かざれば心動かず」高校の学びは、行動に移すことで新たな知識や技術を自分のものにできることを伝えました。「自ら気づき 考え 行動する」を実践してくれることを願っています。

## 入寮式



今年度、5名が入寮しました。この寮は、NPO法人が運営されています。自主自立を目指して寮生活も楽しんでもらいたいと思います。

## 1年生レクリエーション



新入生の宿泊研修がないので、校長として、入学した1年生と担任団の先生方の親睦を深めるために行いましたが、みんな笑顔で楽しそうに参加してくれました。

## 「命の日」



11年前の本校生徒の自死事案から毎年、御冥福をお祈りするとともに、二度と同じことが繰り返されないように「命の日」を設定しています。校長講話及び担任によるホールームをとおして、命の大切さやお互いを思いやること、自分を知ること、お互いの変化に気づくアンテナを生徒だけでなく先生方も持つこと、思いやりを最優先にすることが、これからの中学校生活を送るうえで大切なことであると話しました。また、私が担任した生徒さんの突然死についても話し、誰もが一日一日を大切にしてほしいと伝えました。

## 原付バイク点検 & 登校指導



昨年度末に、ほとんどの1年生が原付の免許を取得しました。春休み中には実技講習を自動車学校で行いました。いよいよ公道での運転が本格化します。新学期初日は警察からも来ていただき点検を行いました。すでに、不慣れでの転倒も起きています。しばらくは心配が続きます。一人ひとりの心がけ、声掛けをお願いします。

## 対面式・部活動紹介・結団式



新一年生と二・三年生との対面式がありました。生徒会の役員紹介や制服の着こなしパターンの紹介がありました。中学校とは違い、ブレザーやズボン、Vネックセーターとの組み合わせなど多様です。部活動紹介では、本校の特徴的な二輪車競技部や日本拳法部をはじめ、部員確保のために工夫を凝らした紹介を行っていました。そして最後に、体育大会の結団式が行われました。5月12日(日)に実施しますが、赤団と蒼団に分かれての競技になります。各団、円陣を組んで団結を深めました。いよいよ令和6年度の行事が本格的に指導します。この一年も楽しみです。